LA ESTRELLA DE IQUIQUE

 Fecha:
 04/09/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 ACTUALIDAD

 Vpe:
 \$308.143
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.251.750
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$1.251.750
 Ocupación:
 24,62%

Table 1 and 1 and

Pág: 3



EL SEMINARIO DE DOCENTES.

## 140 docentes participan de seminario de actividad física escolar en la región

Con el fin de otorgar espacios de capacitación teórico-práctico a docentes de Educación Física del país y profundizar el trabajo colaborativo, la reflexión, la creatividad y la transformación pedagógica a través de experiencias integradoras, la Seremi de Educación de Tarapacá desarrolló el seminario internacional "Actividad Física Escolar, relación con el Currículum Nacional y su Influencia en la Trayectoria Educativa de Niños, Niñas y Jóvenes" en Iquique.

Carmen Barrera, Seremi (s) de Educación dio el vamos a esta convocatoria junto a la Seremi del Deporte, Vania Llantén y la jefa del Departamento de Educación, Gladys Pérez, y resaltó la importancia del actividad física escolar en la formación estudiantil.

"Es importante que la actividad física vaya en relación con la formación ciudadana que impulsa la Reactivación Educativa del Mineduc y no solo con la salud de las y los estudiantes, porque en la medida

que se practica ejercicio físico se toma consciencia de nuestro cuerpo, del espacio, y con ello profundizar la vinculación con el territorio, con el contexto en el que nos movemos. Nosotros queremos promover un vínculo, una noción, una conciencia medioambiental, del lugar donde habitamos y eso también lo promueve la actividad física, además de los aprendizajes más profundos, así nos disponernos a aprender, a generar más bienestar que hoy día tanto necesitamos", acotó.

La cita reunió a 140 docentes de educación física junto a expertos nacionales e internacionales quienes expusieron sobre las implicancias y repercusiones de la actividad física en el ámbito escolar.

El primer expositor correspondió a Matías Portela, referente del Ministerio de Salud (Minsal) quien abordó sobre la temática de 
"Locomoción y Escuela" y recordó la importancia de 
emanciparnos de una cultura sedentaria.